

Rückblick Skiausfahrt Brandnertal vom 23.03. - 25.03.2012



Am 23.03.2012 war es wieder soweit, mit insgesamt 24 Personen davon 8 Kinder und 4 Jugendlichen fuhren wir zum zweiten mal in das Familienskigebiet Brandner-Tal.



Übernachtet wurde im Haus "Alpila" einem rustikalen Selbstverpflegerhaus, mitten im Skigebiet auf 1250m gelegen. Morgens ab 9.00 Uhr ging es bei strahlendem Sonnenschein auf die Pisten und es wurde gefahren was das Material hergab, lediglich zum Mittagessen wurde eine Pause eingelegt. Insgesamt standen uns 14 Seilbahn- und Liftanlagen zur Verfügung. Ein unvergessliches Panorama konnte man während der Fahrt mit der neuen Panoramabahn genießen. Angelangt an der Bergstation eröffnete sich ein 360°-Rund-um-Blick auf die umliegende Berge und die imposante Bergwelt des Rätikons. Am Sonntagnachmittag ging es wieder Richtung Heimat, wo wir in gemütlicher Runde bei einem gemeinsamen Abendessen die Ski-Ausfahrt ausklingen ließen.

